

prélevées jusqu'à ce jour, les matériaux que l'on y emploiera et tous autres détails en rapport avec ledit projet.

La Commission s'ajourne alors à mercredi, le 30 du courant, à 2.15 heures p.m.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 21 décembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Lavallée, Guay, J.-B.-A. Martin et Robinson.

Les procès-verbaux des séances tenues les 11, 15, 16 et 18 décembre courant sont lus et approuvés.

Soumis un rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$240 pour acheter certains extincteurs chimiques.

Résolu: De recommander au Conseil de voter \$240 à la Commission des Marchés pour acheter des extincteurs chimiques.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re ERECTION DU POSTE DE POLICE No 13

Compte rendu de l'assemblée du 21 décembre

Au commencement de l'assemblée, le secrétaire donne lecture de l'extrait des minutes du Conseil, en date du 14 décembre dernier, ordonnant de suspendre tous les travaux en rapport avec la construction du poste de Police No 13 et instituant une Commission spéciale chargée d'examiner cette affaire; ledit extrait de minutes se lisant comme suit:

"Extrait des minutes du Conseil de Ville de Montréal, de l'assemblée mensuelle tenue lundi, le 14 décembre 1908:

"Sur proposition de M. l'échevin ROBINSON, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que tous les travaux en rapport avec le poste de police No 13 soient suspendus jusqu'à ce que toutes les circonstances qui se rapportent à l'achat de ladite propriété ainsi qu'au contrat passé pour la construction et pour l'exécution des travaux aient été soumises à une enquête minutieuse et complète; qu'une Commission spéciale soit et est par les présentes instituée avec pleins pouvoirs de s'enquérir de toutes les circonstances de l'achat de ladite propriété par la Ville et de la préparation des plans et devis et du contrat pour l'érection dudit édifice sur le terrain en question et au sujet des travaux exécutés d'après ces plans, avec pouvoir d'examiner les témoins sous serment dans cette cause; et que ladite Commission se compose de Son Honneur le Maire, de MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lavallée, Roy, Carter, Bumbray et Robinson avec instructions de faire rapport au Conseil dans le plus court délai possible. (MM. les échevins M. Martin et Mercier dissidents)."

Sont présents: Son Honneur le Maire, Louis Payette, MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lavallée, Roy, Carter, Bumbray et Robinson.

Résolu: Que Son Honneur le Maire soit nommé président de cette Commission.

M. l'échevin Robinson déclare que, lorsqu'il a proposé l'adoption de la proposition ci-dessus, il n'a porté aucune accusation contre aucun des membres du Conseil, mais qu'il a voulu seulement qu'une enquête fût faite sur tout ce qui se rapporte à la construction du poste de police No 13, aux fins de s'assurer si la Ville reçoit la valeur de ce qu'elle a payé ou se propose de payer.

Avant de procéder, il est

Résolu: Que la présente enquête soit tenue conformé-

collected so far, the materials to be used, and all other details in connection with the said project.

The Committee adjourned till Wednesday, the 30th inst. at 2.15 o'clock p.m.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 21st of December.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Lavallée, Guay, J. B. A. Martin and Robinson.

The minutes of the meetings held on the 11, 15, 16 and 18 of December instant, were read and confirmed.

Submitted a report from the Market Committee asking for an appropriation of \$240 to purchase certain chemical fire extinguishers.

Resolved: To recommend Council that a sum of \$240 be voted to the Market Committee to purchase chemical fire extinguishers.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re ERECTION OF No 13 POLICE STATION.

Report of meeting held the 21st of December.

At the beginning of the meeting, the secretary read the extract from the minutes of the City Council, dated 14th December inst., ordering that all the work connected with the erection of No. 13 Police station be suspended, and appointing a special Committee to look into this matter, as follows:

"Extract from the minutes of the City Council of Montreal, monthly meeting held on Monday, 14th December 1908.

"On motion of Ald. Robinson, seconded by Ald. Ward, it was

Resolved: That articles 48 and 49 of the *Rules of the Council* be suspended, and

"On motion of Ald. Robinson, seconded by Ald. Ward, it was

Resolved: That all the work connected with No. 13 Police station be suspended until all the circumstances connected with the purchase of the said property as well as with the contract for the building and the carrying out of the work done in connection therewith, shall be fully investigated and inquired into, that a special Committee be and is hereby appointed with full powers to inquire into all circumstances connected with the purchase of the aforesaid property by the City, and with the preparation of the plans, specifications and contract for the building to be erected thereon and in respect to work done thereunder, with the power to examine witnesses under oath in respect thereto, and the said Committee consist of His Worship the Mayor, Ald. L. A. Lapointe, Lavallée, Roy, Carter, Bumbray and Robinson, with instructions to report to this Council at the earliest possible date. (Ald. M. Martin and Mercier dissenting)."

Present: His Worship the Mayor, Mr. Louis Payette, Aldermen L. A. Lapointe, Lavallée, Roy, Carter, Bumbray and Robinson.

Resolved: That His Worship the Mayor be appointed chairman of this Committee.

Ald. Robinson stated that, when moving the adoption of the above motion, he did not make any charge against any member of the City Council, but merely wished to have the facts connected with the erection of No. 13 Police station inquired into in order to ascertain whether the City